

**Christophe Le Bouille, président du MSB, et l'entraîneur Elric Delord ont échangé avec les médias, mercredi 25 août à Antarès (Le Mans). Ils ont fait le point sur la phase de pré-saison 2021-2022 et évoqué, entre autres, les objectifs du club au tournoi qualificatif de la BCL (Basketball Champions League) et en Betclic Elite (championnat de Pro A).**



**Nous avons appris que Zachery Peacock ne jouera finalement pas au Mans Sarthe Basket cette saison. Pouvez-vous nous en dire plus ?**

**Christophe Le Bouille.** Zachery a des soucis personnels. Nous avons accepté à deux reprises de décaler son arrivée en France au dernier moment. Il nous a fait faux bond une troisième fois. Après ces reports successifs, nous n'avons pu que constater l'absence du joueur et, par conséquent, la nullité du contrat de travail entre les deux parties.

Nous n'avons aucune visibilité, ni garanti. Nous ne mettons pas en cause sa bonne foi, mais ce n'est pas au club d'assumer ces conséquences.

**« Chaque équipe a son histoire, mais l'ADN du MSB ne changera pas »**

**Elric Delord.** Nous sommes en quête d'un nouveau joueur. Le marché est un peu tendu. J'ai toujours dans l'idée d'avoir un joueur au poste 4-5, excellent shooteur à 3 points, possédant une bonne connaissance du jeu et capable d'apporter du rebond et de l'intensité. Nous sommes en recherche active, mais nous n'allons pas recruter pour recruter.

Pour l'heure, les joueurs présents sont irréprochables au niveau de l'état d'esprit. Ils affichent une détermination sans faille. Les leaders sont concernés et montrent la voie à suivre.

Chaque équipe a son histoire, mais la culture du club est très forte. On jouera différemment,

mais l'ADN ne changera pas.



**Vous avez en ligne de mire le tournoi de qualification à la BCL à Sofia (Bulgarie), du 13 au 18 septembre. Dans quelle état d'esprit abordez-vous cette échéance ?**

E.D. Cette compétition reste un objectif. Nous méritons d'aller dans ce tournoi qualificatif après ce que nous avons accompli la saison dernière dans des conditions particulières. Nous ne débutons pas notre préparation dans les conditions idéales (le groupe pro n'est pas encore au complet, NDLR), mais nous allons défendre notre chance dans cette épreuve européenne. Nous ne ne pensons pas du tout à une élimination. Nous serons à 100 % et les joueurs sont très déterminés.

**« Nous devons faire preuve d'humilité dans un championnat de France de plus en plus relevé »**

**Quels objectifs vous êtes-vous fixés pour la saison 2021-2022 ?**

C.L. Nous jouerons le maintien. Ce n'est pas un manque d'ambition, mais il faut rester prudent et faire preuve d'humilité sur ce championnat, car tous les clubs progressent et nous ne sommes pas à l'abri de déconvenue comme en témoigne la descente en Pro B de L'Elan Chalon, club pourtant bien structuré. Si nous nous assurons rapidement notre maintien, nous pourrions alors envisager nos ambitions à la hausse pour viser les play-offs.



**Le samedi 2 octobre prochain, vous jouerez à Antarès face à Boulogne-Levallois. Ce match se déroulera-t-il en jauge pleine ?**

C.L. A l'heure où on se parle, nous évoluerons en jauge pleine avec pass sanitaire et masque obligatoire à l'instar des stades de football. Nous verrons prochainement les modalités d'organisation avec la Préfecture. Le public devra arriver un peu plus tôt à la salle pour présenter son QR code.

**« La présence d'un deuxième kop va créer une nouvelle émulation à Antarès »**

Nous pourrons, par ailleurs compter sur la présence d'un 2e club de supporters en plus des Félines. Nous allons essayer de créer une émulation entre ces deux kops pour dynamiser l'ambiance de la salle. Et nous envisageons de refaire des animations avec la volonté de continuer à innover.

Les Métropolitans 92 sont désormais coachés par Vincent Collet. Il sera notre adversaire, mais nous ne manquerons pas de saluer le sélectionneur de l'équipe de France pour la médaille d'Argent décroché aux Jeux Olympiques.



### **A quel joueur allez-vous confier le capitatnat ?**

E.D. Dans ma manière de fonctionner, ce choix appartient aux joueurs. Ils éliront de manière démocratique celui qui représente le mieux l'équipe à leurs yeux. J'ai du mal à imaginer que ce soit quelqu'un d'autre que Terry (Tarpey). J'attends de disposer de l'effectif au complet et que les joueurs apprennent à se connaître avant d'organiser ce vote.

**Propos recueillis par Jaheli NAMAI (avec la complicité de Jules Bonvoust).**

**Le MSB affrontera Orléans, mardi 31 août, à 20h30 (gymnase Robert-Jarry, au Mans) et Cholet, dimanche 5 septembre, à 17h, (gymnase Robert-Jarry, au Mans).  
Tarifs de 8 € à 20 €.**





## Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)



- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)